
Jornada ADI-SC em Chapecó
PeloEstado

Nessa quinta-feira foi a vez 
do Oeste catarinense rece-
ber mais uma etapa da Jor-

nada de Debates ADI-SC 20 Anos 
– Catarinense de Valor, um dos 
eventos comemorativos às duas 
décadas de fundação da Associa-
ção dos Diários do Interior de San-
ta Catarina (ADI-SC). O número de 
participantes, cerca de 110 pessoas, 

superou as expectativas e proporcionou um debate de alto nível entre po-
líticos, empresários e pessoas ligadas ao terceiro setor. A Jornada foi aberta 
pelo presidente Institucional da entidade, Dércio Rosa, e teve como primei-
ro palestrante o presidente da Assembleia, deputado Gelson Merisio (PSD). 
Ele falou sobre a campanha do Legislativo para elevar a autoestima do cata-
rinense - “Gente que faz a diferença” – e da situação delicada do país, com 
reflexos negativos sobre os estados, adiantando que vai apresentar projeto 
para a criação de lei estadual de responsabilidade fiscal, em busca de mais 
eficiência, já que, em seu entendimento, o principal fantasma dos governa-
dores é crescente custeio da máquina pública. O palestrante seguinte foi 
o presidente da Coopercentral Aurora Alimentos e vice-presidente para 
assuntos estratégicos do agronegócio da Federação das Indústrias (Fiesc), 
Mário Lanznaster. Ele tratou da dificuldade para o crescimento regional 
diante das péssimas condições de infraestrutura, como rodovias subdi-
mensionadas ou sem conservação e a ausência de ferrovia. Essa situação, 
analisou, pode levar à transferência de agroindústrias do Oeste catarinense 
para o Centro do Brasil. O último palestrante foi o presidente do Fórum 
de Desenvolvimento Regional do Oeste e vice-reitor da Unoesc Chapecó, 
professor Ricardo Antonio De Marco, para quem a crise instalada no Brasil 
é consequência direta da incapacidade de gestão do governo central, cada 
vez menos proativo e muito mais reativo. De Marco acredita que é hora 
de o governo parar de intervir na economia, a menos que seja para buscar 
parcerias comerciais com grandes parceiros. A Jornada de Debates ADI-SC 
20 Anos tem apoio da Fiesc, da Assembleia Legislativa, do Banco Regional 
de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE) e da Associação Catarinense 
de Imprensa (ACI). A primeira etapa aconteceu em Criciúma. A próxima, e 
última, marcada para o início de dezembro, acontecerá em Florianópolis.

Cabo eleitoral Merisio recebeu o apoio 
contundente de Lanznaster, que defen-
deu o nome do deputado para o go-
verno do Estado. Para o presidente da 
Aurora, ter Merisio no Executivo dará 
força ao Oeste e ampliará a atração de 
investimentos para a região.  

Fuga Aliás, a palestra de Mário 
Lanznaster teve um tom de alerta para 
a escassez de milho em Santa Catarina, 
o que poderá contribuir para afugentar 
as agroindústrias. “Não faremos mais 
investimentos aqui. Vamos apenas 

manter o que existe. A solução é a 
ferrovia Chapecó-Mato Grosso do 
Sul”, condicionou.

Falando nisso... No dia 7 de outubro, na 
Câmara dos Deputados, a Frente Parla-
mentar em Defesa da Bovinocultura de 
Leite,  presidida pelo deputado Celso 
Maldaner (PMDB-SC), vai realizar um 
café da manhã para debater a tributação 
do setor. Além dos membros da frente, 
estarão lá representações de entidades 
do setor agroindustrial de lácteos de to-
das as partes do país.
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PROCURE O SEBRAE E PARTICIPE.

0800 570 0800
www.sebrae-sc.com.br 

SEMANA DE CAPACITAÇÃO SEBRAE. 
DE 21 A 26 DE SETEMBRO.

MídiaSul
Além da Jornada de Debates, 
a ADI-SC/Central de Diários 
também marcou presença na VI 
Mídia Sul, realizada ontem na 
sede da Fiesc, em Florianópolis. 
O evento reuniu um grande pú-
blico, formado por profissionais 
ligados à área da Comunicação e 
teve como tema principal “A Mí-
dia Gerando Novos Negócios”. O estande da ADI-SC foi instalado no Lounge 
de Relacionamento e recebeu jornalistas, publicitários e anunciantes interessa-
dos em conhecer a cobertura dos diários associados e parceiros da entidade, sua 
capilaridade e penetração nos principais mercados regionais catarinenses.

Leandro Freiberger
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